
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

●小池としあき後援会だより 
平成 23 年 7 月 20 日発行 発行人：勝亦正人（通算第 17 号） 

小池としあきが､６月定例議会で､ 

17 回目の一般質問に臨みました! 

平成 23年夏号 

質問 1 地震発生時に自主防災会が組織的に活動を開始・展開するために！ 

・・自主防災会が被害状況収集等の活動を開始する統一基準（震度 5弱）を定めるべきでは？ 

3 月 15 日に発生した静岡県東部地震（富士市は震度 5

弱）では、各町内・区の自主防災会で組織立った活動（情

報班による被害状況収集等）が行なわれなかったケースが

多い。多くが時間をかけて自主防災会長が一人で町内を回

っている。これでは実際に人的被害が出るような地震では

機能しない。 

これは、活動開始基準が決まっていないためと考えられ

る。市内統一基準（震度 5 弱）を定め、地震が発生した

場合は、同報無線やラジオｆ等で「自主防災会は活動開

始せよ！」と緊急放送すべきでは？ 

→(市長)自主防災会の活動開始基準を震度 5 弱程度で

定めていく。 
 

後援会員の皆様、おかげさまで 2 期目の活動を開始するこ
とができました！ 
これまで以上に富士市のため、市民の皆様のために、バリバリ活動し

ていきたいと思います。 

ＱＲコードを読み

取り､小池としあき

メールマガジンの 

会員登録(無料)を！ 
 

■静岡県東部地震における自主防災会の動きなど 
※今泉・富士見台地区の計 39自主防災会へのアンケートより(回収率 74％・29町内) 

質問 2 学校給食の未納者対策を含めた会計制度のあり方 

・・悪質な未納保護者には市役所が一丸となって回収、さらには法的措置を取るべきでは？ 

学校給食は、その材料費は保護者が負担することとなっ

ている。しかし近年では、支払う能力は十分あるのに学校

給食費を納入しない未納者・金額が増えている。回収のた

めに教員が本来の教育活動以外に時間を割かれ負担が大

きくなっている。法的措置も辞さずに取り組むべきでは？ 

→(教育長)特に悪質な未納者には、「支払督促」という法

的措置を取ることを考えている。 

（追加要望）学校・教育委員会は「教育」が本来の仕事で、

債権の回収、契約、会計制度等に関する専門的ノウハウは

少ない。今後の未納者対策を含めた会計制度を検討するに

あたっては、滞納整理、契約などにノウハウを持つ財政部

を初めとして市役所が一丸となって当たるべき。 

 
 

学校給食費未納状況とその取組み 
区分 人数・金額等 備考 

累計未納者数 228人 記録がある 17～22年度 

累計未納金額 7,397千円 同上 

22年度未納者数 184人  

22年度未納者率 0.8％ 全国平均 1.2％ 

滞納給食費回収

への取組み 

特に悪質な 5 名に市長名で最後通告として「配
達証明付き催告書」を送付済み 
     ↓ 
今後は､簡易裁判所に｢支払督促｣を申立て､それ
でも応じない場合は預金口座等を差し押さえる 

 

地震発生時に自主防災会が活動を始める基準は？
10%

90%

決まっている（3町内）

決まっていない（26町内）

地震被害の有無をどうやって確認しましたか？

58%
21%

7%

7%
7% 自主防災会長1人で確認（17町内）

確認作業は行なわなかった（6町内）

情報班が組織的に確認（2町内）

他の役員で手分けして確認（2町内）

その他（組長が確認等）（2町内）



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ブログを覗いて見て下さい｡ほぼ毎日更新しています｡ 

検索は｢小池としあき｣で！(http://koike473.exblog.jp/) 

小池としあきの選挙結果 

● 得票数は前回より約 300 票減りましたが、当選順位は一つ上げ 

ました。後援会員の皆様のご支援・活動のおかげです！ 

区 分 
1期目 

（平成 19 年） 

2期目 
（平成 23 年） 

定数 36 人 36 人 

立候補者数 39 人 44 人 

有権者数 187,715人 204,046 人 

投票率 55.01％ 50.79％ 

有効投票者数 102,139人 102,481 人 

小池としあき得票数 3,047票 2,749票 

小池としあき当選順位 12位 11位 

 

小池としあき 2期目の所属委員会など 
（分野別の個々の検討・審議は、本会議とは別に、これらの委員会で行います） 

委員会等 検討・審議分野 

環境経済委員会 

（副委員長） 

財政、税金、商工、農林、労働、廃棄物、衛生、

公害など全般 

ごみ処理施設建設特別委員会 

（委員） 

建設を予定している新環境クリーンセンターの

あり方 

議会改革検討委員会 

（副委員長） 

より開かれ、議論が活発化するような議会改革

の進め方 

都市計画審議会 

（委員） 

市長から付議・諮問等を受けた都市計画に関す

る検討項目 

内山財産委員会 

（委員） 

旧今泉村他 5 町村が富士・愛鷹山麓に所有する

森林管理のあり方 

 

「打つ手は無限」･･今回の選
挙は、街頭演説を中心に、「し
っかりした『財政』を確保・チ
ェックしていく議会・議員」の
重要性を訴えました。 

選挙開票作業･･当選確定
までの時間が長くなりそ
うなので、今回初めて開票
状況を見学に行きました。
おおまかな開票は 30 分
ほどで終了しましたが、チ
ェックや疑問票の確認に
時間がかかったようです。 

■選挙以降の小池としあきの動き 
宮城県での災害ボランティア（5/24～26）･･
東日本大震災で被災した宮城県岩沼市に
ボランティア活動(津波を受けたお宅の泥
かき､支援物資の仕分 
け・分配作業など)に
行ってきました。想
像を絶する被害の大
きさに、改めて東海
地震への備えの重要
性を感じました。 

「指名手配写真」？メガネをかけ始めました（6月～）･･1 年程 
前から、議場で部長さ
ん達の顔やテレビの
テロップがぼやける
ようになりました。眼
科で診察してもらう
と「強い乱視と近視」
とのこと。でもメガネ
に慣れるまでは時間
がかかりそうです。 

http://koike473.exblog.jp/

